

Juan de Rojas

Como este! Te lo fue que dije Ethel y fue bien. Y tambien si por mismo ~~te~~ fue te fue muy de pie de haberme visto. Realmente me preocupaba mucho te dije pero me fue un poco ~~con~~ que te preocupas el hecho de haber te preocupado tanto. Esto me joraa muy hermoso. Es abaci que me poraa muy hermoso que con que siamos tanto, y que estemos tan cerca fue por los largos años lo fue sentir. lo fue si me preocupas es como seguir ahora. Yo creo fue en todo este tiempo se fue te preocupaba mucho. Pero, pero nuestra felicidad ante mi, este momento. ~~Te~~ y de alguna forma <sup>con</sup> ~~de~~ ~~para~~ como todos los domingos se encuentra un poco y creias mucho fue ya estaba para. Que ya estaba ahora, le detenia te he hecho tomar conciencia de que realmente lo estoy. Es muy importante fue decirlo, todo esto fue sentir con mismo, etc. fue con lo oculto, por fue sentir sentir lo mismo, y lo que ora, realmente justo y decirlo todo con fuerza ~~para~~ ~~las~~ ~~personas~~ ~~a~~ ~~quien~~ ~~querian~~.

Que fue o para de la despedida, la amta nos he hecho bien e todos. No solo por lo que de venos y cosas nos, sino tambien por fue ahora todo ya saber fue estar bien sin cuenta y fue con mente bien aqui.

Excubime contando fue por politicamente en la calle, fue de momento, etc.

Te quiero mucho, hasta pronto  
de la je

Querida mamá =

Ethel me conto fue habiéndose llegado bien. Ella se iba preocupada mucho por mi. Yo era el padre y ahora el no todo. Yo me voy el padre de casa, así por ahora ~~para~~ ~~mis~~ ~~que~~ ~~con~~.

yo soy estando bien. Ahora empizo a hacer mas fue  
pero con no se sentia ~~ya~~ porque los otros de nos  
confesion -



Como se sentiste el día de la despedida? Como está  
ahora? Pienso que mejor no! Ahora me sobra fue  
se me vino esto bien - (El sobrenombre de "Morisco"  
yo me puse a raíz de las cartas y telegramas). Eso  
fue fue muy importante de verlos porque ahora estaré más  
tránsito los. Y poco a poco nos van fambriando a  
reemplazar. Los amigos por te cartas - lo más portante es  
que no sintamos nada. Y una vez más este momento  
me demuestra que lo estamos - No solo porque nos  
fueramos como familia porque nos estamos - En  
esto me refiero a lo otro (e no ya por). Y lo más  
importante es que los vea a convencer de que yo  
estoy bien, y que ~~no~~ para mí no es nada terrible  
estar preso, y que es algo que ocurre con lo suyo,  
debió pronto y como algo normal - aunque a veces  
haya días en que estemos fuertes por que estemos.  
Pero no se puede extrañar mucho, porque los - están  
en todo lo cotidiano que hago y tanto - y en la  
foto que tengo en la pared - y porque yo estoy bien  
también los lo tienen que estar - ~~Y~~ Y porque  
los están bien y contentos - porque la vida se fue  
para todos - yo también me sentiré mejor.  
Por eso me siento de pronto de hacer una  
vida normal, porque a los lo sé, por que  
se encienden en mí mis ojos. Y eso, aunque  
los no lo creen, yo lo siento y me preocupa.  
No me fue los. Lo recuerdo, importante de los  
que no se me fue para, pero eso fue tener fue  
la probada, experimentada y preocupada de  
por todos los cosas que pasan e nuestros derechos  
aparte de mí -  
Te digo porque tengo que estar en  
la carta - Si fue una parte para lo mismo -  
por algo, te fueran muchos  
fué hijo  
(el poblador N° 7)